

Beschlussvorlage Schulverband Schulverband Ratzeburg 2013 – 2018

Datum: 26.02.2015
SV/BeVoSv/137/2015

Gremium	Datum	Behandlung
Hauptausschuss Schulverband	19.03.2015	Ö

Verfasser: Herr Eckhard Rickert

FB/Aktenzeichen: 211.34.41

Musikklasse an der Grundschule Ratzeburg

Zielsetzung: Finanzierung eines förderungswürdigen Projekts

Beschlussvorschlag:

1. Der Hauptausschuss begrüßt die Einrichtung einer weiteren Musikklasse an der Grundschule und empfiehlt der Schulverbandsversammlung, zu deren Finanzierung im I. Nachtragshaushalt für das HH- Jahr 2015 einen Betrag in Höhe von 4 Tsd. € zur Verfügung zu stellen.
2. Über die weitere Finanzierung ist im Rahmen des Haushaltsplanes 2016 zu beraten.
3. Grundsätzlich ist eine bis zu 50%tige Drittfinanzierung anzustreben.

Schulverbandsvorsteher

Verfasser

elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:

Eckhard Rickert am 23.02.2015

Bürgermeister Voß am 25.02.2015

Sachverhalt:

Seit Beginn des Schuljahres 2014/2015 hat die Grundschule die Zusammenarbeit mit der Kreismusikschule durch die Einrichtung einer Musikklasse (eine erste Klasse am Standort St. Georgsberg) erheblich erweitert.

Ermöglicht wurden die Zusammenarbeit und die damit verbundene Finanzierung der Lehrkräfte der Kreismusikschule durch die Teilnahme an einem Bundesprojekt; die Finanzierung ist nach dem Bekunden der Schulleitung bis zum Ende des Schuljahres 2015/2016, zumindest jedoch bis zum 31.12.2015 sichergestellt.

Aufgrund der guten Erfahrungen mit dem Projekt beabsichtigt die Grundschule, mit Beginn des Schuljahres 2015/2016 eine weitere erste Klasse als Musikklasse einzurichten und hat daher um Unterstützung des Schulverbandes Ratzeburg gebeten.

Auf das der Vorlage beigefügte Schreiben der Schulleitung vom 23.01.2015 wird verwiesen. Nach Auskunft des Schulleiters aufgrund neuester Erkenntnisse belaufen sich die Kosten für ein Haushaltsjahr jedoch nicht auf ca. 10 Tsd. €, sondern auf ca. 12 Tsd. €; für das Haushaltsjahr 2015 wären ca. 4 Tsd. € aufzubringen.

Fördermittel für die dann zweite Musikklasse an der Grundschule gibt es nicht; die Schulleitung wird aber alle Anstrengungen unternehmen, um eine Mitfinanzierung über Sponsoren etc. zu erreichen.

Zur Klärung weiterer Details und zur Beantwortung inhaltlicher Fragen steht der Schulleiter dem Hauptausschuss in seiner Sitzung gern zur Verfügung.

Die Verwaltung hält das Projekt durchaus für förderungswürdig. Einerseits besitzt das Projekt ein Alleinstellungsmerkmal im Kreisgebiet, das nachhaltig gefestigt werden sollte; andererseits konnten die Vorsitzende und der stellvertretende Vorsitzende des Hauptausschusses sowie der Schulverbandsvorsteher anlässlich einer Vorführung am 11.02.2015 sehr positive Eindrücke von der bereits eingerichteten Musikklasse gewinnen.

Zu Sicherstellung einer längerfristigen Finanzierung sollten aber auch - wenn möglich- Drittmittel generiert werden.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt:

-Siehe Text-

Anlagenverzeichnis:

-Schreiben der Schulleitung vom 23.01.2015-

mitgezeichnet haben:

-Entfällt-